



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mercredi 7 décembre 2022

1ère lecture : Is 40, 25-31

Evangile : Mt 11, 28-30

En ce temps-là, Jésus prit la parole et dit : « *Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. Prenez sur vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos pour votre âme. Oui, mon joug est facile à porter, et mon fardeau, léger.* »



« *Il rend des forces à l'homme fatigué, il augmente la vigueur de celui qui est faible.* »

« *Venez à moi, devenez mes disciples* ». Le disciple suit le Christ et ne le précède jamais.

En voulant précéder le Christ, il risque d'être comme ces les garçons qui se fatiguent et se lassent, et les jeunes gens qui ne cessent de trébucher, selon Isaïe. Ils pensaient y arriver par eux-mêmes et ils se sont brûlés les ailes.

En apprenant à devenir un disciple, à prendre le joug du Christ pour qu'il nous conduise, alors nous demeurons plein de confiance et d'espérance et trouvons ainsi des forces nouvelles.

Belle journée

P. Mickaël